

12/02/1952

El Director General de Bellas Artes de la Provincia

Querido Luis León:

Recibí tu carta. Estoy de acuerdo en que ordenes y dirijas en enmarcamiento del dibujo de Spilimbergo donde mejor te plazca, por cuenta de este organismo. Tu buen gusto en todo me toma innecesario recomendarte nada al respecto como me lo pides. Solamente te diré, para tu gobierno, que los otros grabados y dibujos de la sección tienen un marco más o menos común y sensible.

Te agradezco tu amabilísima colaboración y tu anuncio magnífico para el 25 de Mayo. Te abrazo cordialmente tu entrañable amigo

Horacio